

Info aus dem Seelsorgeteam!

Von Pfr. Matthias Genster

26. September 2020, 10:00

Liebe Schwestern und Brüder in unseren Gemeinden in Alfter und Bornheim,

ich möchte Sie informieren, dass unser Pastoralteam ein weiteres Mitglied bekommt. Zum 1. Januar 2021 wird Dr. Matthias Anbergen seinen Dienst als Pastoralreferent bei uns aufnehmen. Derzeit arbeitet er als Pastoralreferent in der Gemeinde St. Joseph, Hamburg-Wandsbeck im Erzbistum Hamburg. Wir freuen uns schon jetzt auf die Zusammenarbeit mit ihm und er ist uns in Alfter und Bornheim herzlich willkommen.

Ihr Pfarrer Matthias Genster